



“Aterrizan” remplazo de Creel como presidente de la mesa directiva

El coordinador de Morena, Ignacio Mier, afirmó que está “por aterrizar” el acuerdo político para que, a la renuncia de Santiago Creel como presidente de la mesa directiva, una diputada conduzca la Cámara durante agosto, pues a partir del 1º de septiembre el cargo corresponde al PRI.

Después de que Creel ha insistido que dejará la presidencia cameral si hay un acuerdo con Morena, Mier señaló que hasta ahora las pláticas son informales, pero volvió a comprometer el voto de su bancada para dar una salida al diferendo.

Abundó que ya conversó con la segunda vicepresidenta, Karla Yuritzi Almazán, y la secretaria Brenda Espinoza, ambas de Morena, y la secretaria por el PT, Magdalena Núñez Monreal, para que voten por la segunda vicepresidenta panista, Noemí Berenice Luna Ayala.

Mier insistió en que Creel “maneja recursos públicos y por esa razón tiene que separarse, no del cargo de diputado, que es irrenunciable”, sino de la dirección cameral.

Enrique Méndez